

# Mederu



## 第2回 例会



2月14日(日)、Zoomを用いたりモートで行いました。  
新型コロナウイルスの影響により緊急事態宣言が発令されたことで  
第1回例会、新春茶会 CHA・チャ・茶が中止となりましたが、このような状況下でも、  
会員同士の交流が深められるような行事が何かできないかと思い、開催いたしました。  
リモート開催でしたが、新入会員含めて25名の方が参加してくださいました。

今期初めての行事でしたので、部長挨拶、淡交会や青年部の成り立ちと組織説明から始まり  
令和3年度 役員紹介・行事予定、令和2年度 決算報告、教養講座の説明を行いました。  
その後、会員全員の自己紹介がありました。事前に「自己紹介カード」を作成し、  
委員会ごとに共有していたお陰で、誰がどのような方なのかが分かり、より交流が深まったと思います。

開催するにあたりご準備頂きました方々、当日ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

### ● 記念撮影 ●



### ● 自服タイム ●



戎 健太郎(副部長)

去る2月14日、令和3年度初の西青年部全体事業である  
第二回例会を、ZOOMにてオンライン開催いたしました。  
例会には5名の新入会員の方も参加され、  
①淡交会の背景や目的を学ぶ「ことば・青年部綱領の説明」  
②全参加者の「自己紹介」  
③心を一つに「オンライン自服」  
④ブレイクアウトルームを活用しての「委員会ミーティング」  
など、充実した会議となりました。  
特にブレイクアウトルームでの委員会ミーティングはとても盛り上がり、  
中川部長の～「和」をもって、新たな一步を共に！～の所信の通り、  
新たな一步＝手法で、和＝会員同士のつながりを共に感じることができました。

織田 陽子(ボランティア・交流委員会)

リモート例会に初めて参加させて頂きました。コロナ渦でお茶会開催が出来ない中で、  
このように皆さんとオンラインでお会い出来る事はとても大事だと感じました。  
ご準備頂きありがとうございました。

委員会別会議では、呈茶用に皆さんがご準備されたお菓子をご紹介頂き  
自宅に居ながら少しお茶会の雰囲気を出し出す事も出来ました。  
また青年部でお茶会を開催出来るのを楽しみにしています。

少しでも早く新型コロナウイルスが終息し、大阪西青年部の  
みんなで楽しいお茶会ができますように



## 今後の行事予定

6月or8月 会員交流会

会員同士が交流を深められる楽しい行事を企画しています。

10月17日 国際交流茶会

外国人留学生に日本の文化に触れ知って頂くために、  
着物の着付け・お茶席を体験し、楽しんで頂きます。

12月 総会・卒業茶会

一年の締めくくりとして今年度の報告及び次年度案をお伝えします。  
また、卒業生の趣向による卒業茶会も開催します。